

# BROADCAST

## Bersama OPD dan Instansi Terkait, Plh Sekda Barru Ikuti Rakord Pengendalian Inflasi di Ruangannya Basic Kantor Bupati Barru

Ir. ABDU SAMID - [BARRU.BROADCAST.CO.ID](http://BARRU.BROADCAST.CO.ID)

Dec 5, 2024 - 06:53



Plh. Sekda Barru A.Syarifuddin,S.IP.,M.Si mewakili Bupati Barru untuk mengikuti Rapat Koordinasi Pengendalian Inflasi di Daerah Tahun 2024, di Ruangannya Barru Smart Infomation Center (Basic) Kantor Bupati Barru, Senin (3/12/2024). Kegiatan yang digelar oleh Kementerian Dalam Negeri ini diikuti seluruh

Pemerintah Provinsi, Pemerintah Kabupaten dan Kota Se Indonesia dan dipimpin langsung oleh Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian.

Dalam paparannya, Tito Karnavian menyebutkan bahwa inflasi di bulan November 2024 secara year on year jika dibandingkan dengan November 2023 menunjukkan penurunan hingga 1,55% dari bulan Oktober lalu yakni 1,71%.

"Angka 1,55% tersebut merupakan angka terendah semenjak Indonesia Merdeka dan mendapatkan apresiasi langsung dari Presiden RI Prabowo dalam sidang paripurna," ungkap Tito.

Dalam rilis Humas IKP disebutkan, rata-rata inflasi dalam setiap bulan sebesar 0,30% sehingga dapat disimpulkan bahwa harga pangan relatif terkendali dan stok pangan mencukupi.

Selain itu, Tito Karnavian juga menyoroti pekerja atau buruh yang bekerja diluar negeri / Pekerja Migran Indonesia (PMI), menurutnya mereka rentan dan banyak mengalami problem, sehingga menurutnya perlu melakukan dan strategi perlindungan dan pemberdayaan PMI.

Pada rapat ini juga dilakukan MoU atau Nota Kesepahaman Surat Edaran Bersama tentang penguatan Pelaksanaan Tugas dan Fungsi Kemendagri tentang penguatan tata kelola penempatan dan perlindungan Pekerja Migran Indonesia.

Tito menjelaskan, MoU ini akan dibentuk oleh 4 Kementerian yakni Kemendagri, Kemnaker dan Kemendes PDTT, Kementerian P2MI untuk menjadi dasar seluruh daerah agar program dalam MoU dapat dimasukkan dalam perancangan APBD.

Turut hadir mendampingi Plh.Sekda Barru, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Barru A. Ratnawati, ST., M.Si, mengikuti Rapat Koordinasi Pengendalian Inflasi Tahun 2024, Kepala Inspektorat Daerah Kabupaten Barru, mewakili Kapolres Barru Iptu Akbar Sirajuddin Kasat Reskrim Polres Barru, yang mewakili Dandim 1405 Parepare Peltu Haeruddin BatinTuud Koramil, Plt.Kepala Bappelitbangda H.Umar,S.KM.,M.Kes, Perwakilan BPS Barru Abdul Azis, Firkana, SP Kabid Distribusi Dinas Koperasi, UKM dan Perdagangan Kab. Barru, Perwakilan Bulog Parepare.

( Syam / Irsam )